



Diputado José Miguel Castro, de RN, entregó sus descargos
Presidente de la Cámara por viajes al exterior sin vacaciones: "Es un privilegio"

"Mi conciencia está tranquila", añadió el legislador, ante las solicitudes de renuncia desde el Frente Amplio. "Hice las cosas bien y no hay nada irregular", aseguró.

RIENZI FRANCO

Enfundado en una gabardina marrón, a tono con la fría tarde de ayer en el Congreso, en Valparaíso, llegó el presidente de la Cámara, José Miguel Castro (RN), al sector de El Pensador.

Lo hizo para dar una segunda comparecencia tras el caso que golpeó a la corporación por un reportaje del canal Mega que tituló como "el truco", definido como viajes al exterior de legisladores en semana distrital que

se debería dedicar a los electores y recibiendo "casi todo su sueldo", cuestionaba el programa.

La presencia de Castro —por salidas en 2022— fue llamativa porque anteriormente se había informado que al secretario general de la corporación, Miguel Landeros, se le había mandado ser el vocero.

Pero ya instalado ante el micrófono, las preguntas de la prensa no le daban respiro y a medida que se defendía, Castro aseguró "si la pega de diputado

es distinta a otras, por supuesto que es distinta. Usted me está preguntando si es un privilegio el poder salir en algún momento que te dan o no vacaciones, por ejemplo, por supuesto que es un privilegio, porque nosotros no tenemos jefe y porque no tenemos jefe, lo que uno hace es pedir permiso cuando uno sale".

El presidente de la Cámara reiteró el haber actuado de manera correcta: "Hice las cosas bien y no hay nada irregular", añadió, junto con decir en más

de una ocasión que "está porque no tiene nada de ocultar". Y "si me pregunta por la opinión que tienen mis electores, yo creo que es la mejor. Me quedo muy tranquilo porque no he hecho nada que esté fuera del reglamento".

"No tengo por qué presentar la renuncia"

Desde el Frente Amplio, la diputada Claudia Mix emplazó a Castro, "por la gravedad de la falta, lo que debería hacer el pre-



El presidente de la Cámara, José Miguel Castro (RN), al referirse nuevamente al caso ayer, en el sector de El Pensador de la Cámara.

sidente de la Cámara es renunciar" y aclaró que no están por presentar una censura a la mesa.

De igual forma, para Juan Santana, jefe de los diputados PS, todo es posible, "pese a la defensa del diputado Castro porque aquí claramente el cuestionamiento no es solo reglamentario, sino que también ético. Si el escándalo crece, lo esperable es que el

propio diputado Castro dé un paso al costado".

En respuesta, Castro dijo "no tengo por qué renunciar", porque no he cometido ninguna falta al reglamento y deslizó un dato al reafirmarse en el cargo: "Qué mejor que yo que he vivido el proceso, he puesto mi firma ahí y no he salido escondido".